

Pour combien d'hommes du monde un arrêt de quelques jours à Manrèse, chaque année, serait le moyen de bien régler leur vie et d'assurer le salut de leur âme. Combien de jeunes gens y trouveraient, avec la lumière et la paix, la fin de leurs



VILLA MANRÈSE

inquiétudes et de leur indécision quant au choix d'un état de vie. Les Exercices de saint Ignace leur offre une méthode sûre et nettement tracée pour arriver à cet objet de leurs vœux. Combien d'âmes enfin, qu'une voix intérieure appelle à une